



ホームページで情報発信

昨年12月下旬、東海島根県

県人会は公式ホームページ

(<https://tokai-shimanekai.jindofree.com/>)

を開設した。西ノ島・摩天

崖の馬、矢道湖に沈む夕日、

田園風景の中を走るオレン

ジの一畑電車——トップペ

ージには古里の代表的な風

景がスライドショーで映し

出される。

東海島根県人会



を発行している。同県人会

の桂俊弘会長(77)は「会員

は、会員の結びつきを

強めるために、会報は重

要なもの。ただ、会員以外へ

の情報発信という点で何か

できないか考えた」と話す。

中京北海道クラブや名古屋

屋長野県人会、中京福岡県

人会など、会報や会誌のほ

かに情報発信する方法とし

て、ホームページを活用し

ている県人会は少なくない。

東海島根県人会でも、

数年前からホームページの

活用を検討してきた。

島根県が観光や企業誘致

などのために置いている

「なごや情報センター」の

協力を得て開設にこぎつけ

た。開設してすぐ、年末に

松坂屋名古屋本店で松江市

の老舗がまぼこ店のしめ鯖

かまぼこ、あご野焼きの販

売があることを告知した。

同県人会の湯浅勉事務局

長(67)は「真」は「会

報にもそう

した情報を

掲載しているが、何か月も

前から決まっているものし

か載せられない。ホームペ

ージは即座に対応できるか

ら、会員に役立つ情報をも

つと載せられる」と話す。

ホームページでは、島根

ふるさとたよりの最新号

(2021年1月発行)や

特集号(昨年11月発行)が

読めるほか、島根県の観光

案内、特産品のお取り寄せ

サイト、移住のための住居

や仕事紹介サイト、県内各

市町村のホームページへの

リンクが張られている。

湯浅事務局長は「時間は

なかったが、やっと開設で

きた。開設したばかりなの

で、先行して取り組んでい

る他県人会のホームページ

も参考にしながら、会員や

見てくれた方の役に立つよ

う内容をさらに充実させて

いきたい」と話す。

会報や会誌が県人会員と

いう限られた人を対象にし

ているのに対し、ホームペ

ージは誰でも閲覧すること

ができる。「このページを

きっかけに島根県のことを

ひとりでも多くの人に知っ

てもらえればありがたい。

古里を応援するのも県人会

の大切な役割ですから」。

桂会長の言葉に力がこもっ

た。

東海島根県人会 1957年
結成。桂俊弘会長(松江市
出身)、会員250人。事務局
は名古屋市中区栄4の16
の36、久屋中目ビル 島根
県なごや情報センター。入
会などの問い合わせは、☎
052・262・3003、Eメールto
kai-shimanekai@extra.oc
n.ne.jp



東海島根県人会が12月下旬
に開設したホームページ

- 島根県人会のほかにホームページを開設している県人会
- 中京北海道クラブ
<https://chukyo-hokkaido-club.info>
- 中部青森県人会
<http://chubuaomori.starfree.jp>
- 東海岩手県人会
<http://toukaiiwatekenjinkai.jp>
- 東海秋田県人会
<http://tokai39akita.web.fc2.com>
- 中部千葉県人会
<http://chiba-kenjinkai.net>
- 東海富山県人会
<http://tkenj.in.blog.jp>
- 名古屋長野県人会
<https://naganokenjinkai.com>
- 名古屋滋賀県人会
<http://nagoya.shigakenjinkai.jp>
- 東海岡山県人会
<http://okayamakenjinkai.com>
- 中部広島県人会
<https://chubu-hiroshimakenjinkai.jp>
- 中京福岡県人会
<https://www.chukyo-fukuoka.jp>
- 東海長崎県人会
<http://www.v-city-japan.com/10000039>
- 東海宮崎県人会
<https://www.tokaimiyazakikenjinkai.com/top>



だんだん(ありがとう)

経済ファイル